

C'est Noël dans le diocèse de Liège !

CATHÉDRALE LIÈGE Messes de Noël

Le samedi 24 décembre à minuit, Mgr Jean-Pierre Delville présidera la Messe de Minuit en la cathédrale Saint-Paul de Liège, précédée d'une veillée de prière à 23h30. Le lendemain, Jour de Noël, messe solennelle à 10h, également présidée par notre évêque.

Plus d'informations sur les veillées et messes de Noël dans notre diocèse sur le site www.egliseinfo.be (en sélectionnant le diocèse de Liège après avoir cliqué sur le bouton 'Aide à la recherche'), ou sous forme d'un fichier PDF téléchargeable sur la page d'accueil du site www.evechedeliege.be.



Vue de l'édition 2021 d'Eglises en lumière à Huy.

COLLECTE DE NOËL Migrants et Réfugiés

A l'invitation du pape François, l'Eglise universelle a célébré la Journée des Migrants et des Réfugiés le dernier weekend du mois de septembre. A de nombreuses reprises, le pape nous a invités à ouvrir nos portes aux espoirs des gens. Pour répondre à cette demande, notre diocèse a programmé cette collecte le weekend de Noël. Il s'alignera dès 2023 sur la date de la Journée des Migrants et des Réfugiés en septembre. Cette collecte ira à Caritas International qui aide les migrants et réfugiés en Belgique, en particulier pour leur permettre de bien s'intégrer dans notre société.

Vous pouvez aussi verser votre contribution sur le compte BE93-3631-4768-5267 de l'ASBL Evêché de Liège (25, rue de l'Evêché à 4000 Liège) - Communication: Collecte 'Caritas pour les migrants et réfugiés'.

HUY Eglises en lumière

Les trois églises du centre de Huy, la Collégiale, Saint-Remi et Saint-Pierre, s'unissent pour un parcours lumineux le 25 décembre de 15h30 à 18h30. Le jour de Noël, des cen-

taines de lumignons soulignent le mobilier baroque de l'église. A la collégiale Notre-Dame-et-Saint-Domilien, une mise en lumière éphémère habillera le vaisseau gothique. A Saint-Pierre, une mise en lumière soulignera l'atmosphère cistercienne et apaisante de l'église. Une crèche fera écho, comme chaque année, aux préoccupations sociétales. "Il vole comme des oiseaux" fera s'échapper près de 250 origamis de l'étable de Bethléem pour être porteurs d'espoir. L'exposition "Lumière d'Apocalypse" permettra de découvrir la magnificence d'un manuscrit namurois.

Rens: infos@saint-remi.be - 085/55.92.04 - teheux.michel@skynet.be - 0495/64.45.51.

FOYER DE CHARITÉ NIVEZÉ Accueillir l'an nouveau

Le samedi 31 décembre à partir de 20h, le Foyer de Charité (Av. Pelzer de Clermont, 7 à 4900 Spa) invite à une veillée pour l'an nouveau. Au programme: à 20h, accueil; à 20h30, temps convivial agrémenté d'un buffet simple et festif; à 22h30, répétition des chants; à 23h, célébration eucharistique déployée, suivie de l'Adoration du Saint-Sacrement jusqu'à 4h00, avec possibilité de se confesser.

Plus d'informations sur le programme du Foyer sur www.foyerspa.be.

MESSES DES JEUNES Verviers Ardent!

Après Liège Ardent, bienvenue à Verviers Ardent! Depuis novembre dernier, une nouvelle dynamique s'est mise en place au centre-ville de Verviers, proposant chaque mois une messe pour les jeunes. Un vendredi par mois, de 19h à 21h en l'église Saint-Joseph (derrière le palais de Justice), une équipe verviétoise du SDJ organise une soirée pour les jeunes. Au programme: le 6 janvier, soirée jeux de société; le 3 février, soirée témoignage.

Pour plus d'infos, contactez Cédric Leclubier (0492/11.05.97 ou mail cedric.leclubier@sdjliege.be).

ESPACE LOYOLA LIÈGE Université de la vie



L'édition 2023 de l'Université de la vie, une formation en bioéthique organisée par Alliance Vita sera présente à l'Espace Loyola (école Saint-Servais, rue Saint-Gilles 92 à Liège) dès le mois de janvier. Les quatre sessions à Liège autour du thème "Vivre en réalité" auront lieu les jeudis 12 janvier (Un monde à consoler), 19 janvier (Une réalité à écouter), 26 janvier (Une société à construire), ainsi que le 2 février (Un futur à tisser) à 19h.

P.A.F.: 24 €/pers. pour les quatre soirées.

Pour plus d'informations, prenez contact avec Anne Lenotte (0486/72.44.88) ou André Malaise (0485/22.52.10) et consultez les actualités du site www.evechedeliege.be.

1^{er} JANVIER 2023

Marche pour la paix avec Sant'Egidio

Le 1^{er} janvier prochain à 16h, Sant'Egidio vous donne rendez-vous au cœur de Liège pour réclamer haut et fort la fin des conflits armés dans le monde. Les Belges ne seront pas les seuls à battre le pavé ce jour-là: la Communauté de Sant'Egidio organisera des Marches pour la paix dans le monde entier.

L'année écoulée a été marquée par le retour de la guerre en Europe. Le conflit armé en Ukraine nous a rappelé l'horreur de la guerre avec ses victimes, ses destructions de villes entières, l'exil de réfugiés et même des menaces nucléaires. D'autres pays sont aussi ravagés par la guerre et les violences, parfois dans l'oubli et un silence assourdissant. C'est notamment le cas de la Syrie, de la République Démocratique du Congo, du Nord du Mozambique ou du Sud-Soudan.

Plus que jamais, il est nécessaire de s'engager en faveur de la paix. Tout d'abord, en n'oubliant pas toutes les terres qui aspirent à la paix. C'est ainsi, qu'au cours de la Marche, les participants porteront des panneaux avec le mot «paix» en différentes langues et le nom des pays où des conflits armés se poursuivent aujourd'hui. Les chemins de la paix existent, car le monde ne peut pas vivre sans paix. Peut-être sont-ils cachés aujourd'hui, mais il faut continuer à les chercher, sans relâche.

Un engagement interconfessionnel

Sant'Egidio lance un appel pour que soient présents, non seulement des chrétiens de toute confession, mais aussi des croyants d'autres religions et toutes les personnes qui sont convaincues que l'engagement personnel peut être décisif, à une échelle locale également, car la paix est d'abord un choix personnel, dans la vie d'un chacun.

Concrètement, le 1^{er} janvier, la Marche



La Marche de la paix de 2020, à Liège.

partira à 16h de la Place du Commissaire Maigret (derrière l'Hôtel de Ville) et prendra la direction de la Place Saint-Paul où elle se clôturera par des prises de paroles, dont celle de Mgr Jean-Pierre Delville. Chacune et chacun pourra dire "Paix sur toutes les terres".

✉ François DELOOZ

Informations: www.santegidio.be et liege@santegidio.be.